

التاريخ: 14 رمضان 1442هـ.
الموافق: 28 ابريل 2021م

تحية طيبة وبعد ،،

الموضوع: القوائم المالية غير المدققة لفترة الثلاثة اشهر

المنتهية في 31 مارس 2021 لشركة مسقط للتأمين ش.م.ع.ع

نود الإفادة بأن مجلس إدارة الشركة انعقد يوم الأربعاء الموافق 28 ابريل 2021م وقد إعتد المجلس حسابات الربع الأول والميزانية العمومية وحساب الأرباح والخسائر غير المدققة لفترة الثلاثة اشهر المنتهية في 31 مارس 2021م بالإضافة إلى تقرير مجلس الإدارة ، حيث سجلت النتائج غير المدققة صافي ارباح بلغت 302,365 ألف ر.ع فقط ثلاثمائة واثنان الف وثلاثمائة خمسة وستون ريال عماني ، مقارنة بخسارة بلغت 346,448 ر.ع ثلاثمائة وستة واربعون الفاً وأربعمائة ثمانية واربعين ريال عماني خلال نفس الفترة من العام الماضي 2020م.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،

شركة مسقط للتأمين ش.م.ع.ع

محمد عامر

الرئيس التنفيذي بالوكالة



28th April 2021

After Compliments,

**Subject: The Un- audited Financial Statements for First Quarter
Ended 31st March 2021 for Muscat Insurance Company SAOG**

We would like to inform you that the Board of Directors meeting held on Wednesday, 28th April 2021 approved the Un- audited Financial Statements for the First quarter ended 31st March 2021. The Board noted that the result was a Profit of OMR 302,365 (Rial Omani Three hundred and two thousand three hundred and sixty-five Only) compared to net Loss of OMR 346,448 (Rial Omani Three Hundred and forty-six Thousand four hundred and forty-eight Only) for the corresponded quarter in 2020.

Thank you.

For and on behalf of
Muscat Insurance Company SAOG


Mohammed Amer
Acting Chief Executive Officer

